

DOMÉRAT ■ Ils ont reçu des diplômes selon le nombre de dons effectués

Des donneurs de sang honorés



RÉCIPIENDAIRES. Les donneurs de sang ont reçu un diplôme selon le nombre de dons effectués.

La remise de diplômes à 47 donneurs de sang a été un des temps forts de l'assemblée générale de l'association locale qui veut attirer un plus grand nombre de donneurs.

Des moments forts de joie et de peine (*) ont marqué l'assemblée générale des donneurs de sang bénévoles de Domérat qui a vu pas moins de 47 personnes recevoir un diplôme en récompense de leur fidélité.

Autrement, il a été rappelé « que les adhérents de l'association se battent pour que chaque collecte organisée avec l'Établissement français du sang

(EFS) voit un plus grand nombre de donneurs tendre le bras », a souligné le président, Michel Madéra.

Fidélité

Il a ensuite rappelé que Six collectes ont été organisées par prise de rendez-vous sur le site internet de la Fédération. Pas moins de 365 donneurs se sont présentés l'an passé, dont 46 pour un premier don, contre 389 en 2023 et 29 premiers dons.

Michel Madéra sait aussi « que la mobilisation est difficile. Et si le chiffre des collectes de l'année 2024 est en très légère baisse, l'indice de fidélité, sensiblement identique à l'année précédente est dû aux donneurs réguliers », a-t-il précisé.

« L'année a connu une augmentation significative des premiers dons qu'il faudra fidéliser, mais aussi convaincre les jeunes à donner leur sang. L'EFS nous a confié l'organisation de deux collectes à l'Institut de formation en soins infirmiers (IFSI) où

75 donneurs et 14 premiers dons ont été comptabilisés ». ■

(*) Une minute de silence a été observée en mémoire à Suleyman Utkaner, trésorier adjoint depuis 1988, décédé au début de l'année 2025. .

LE BUREAU

Composition. Président, Michel Madéra, vice-président, Michel Douet, secrétaire, Brigitte Garcia, secrétaire adjointe, Solange Madéra, trésorière, Maryse Morvan, trésorière adjointe, Brigitte Utkaner.